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Aos oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às quinze horas e dez minutos, deu-se início a
reunião do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia
de Goiás - IFG, presidida pelo Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de
Oliveira. A convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 10/2020 - LUZ-CONDE/LUZ-DAA/CP-
LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins tucional para tratar do seguinte ponto de pauta: Análise do Pedido
de Regularização de Vida Acadêmica. A reunião realizou-se por webconferência u lizando a ferramenta Google
Meet. O presidente cumprimentou a todos e apresentou a solicitação de Regularização da Vida Acadêmica da
discente Heloísa de Oliveira Lima Heloísa de Oliveira Lima, matriculada no curso Técnico Integrado ao Ensino Médio em Química.
A aluna ingressou no curso no ano le vo de 2014 e no momento encontra-se em situação acadêmica de
evasão. A discente cumpriu a carga horária obrigatória das disciplinas do curso e das a vidades
complementares, a ngindo o percentual de 94,47% de conclusão do curso, faltando cumprir a carga horária
referente ao estágio obrigatório. O professor Leonardo destacou que solicitação atende aos requisitos da
Portaria Norma va nº 11/2019 - REITORIA/IFG, e que houve a indicação de deferimento pela Coordenação do
Curso Técnico Integrado em Química. Lembrou que, conforme orientação da Portaria Norma va nº 11, a
discente deverá concluir as a vidades pendentes até o final do segundo semestre le vo de 2021. Não
havendo destaques pelos Conselheiros, procedeu-se a votação. Em votação, a solicitação foi deferida porEm votação, a solicitação foi deferida por
unanimidade pelo Conselho Departamental. unanimidade pelo Conselho Departamental. Nada mais havendo a tratar,  o presidente do Conselho
Departamental, professor Leonardo François de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a
reunião. Registre-se que esta reunião foi gravada e seu teor na íntegra permanece à disposição para consulta.
Eu, Melissa Simone Küster, Coordenadora do Apoio Administra vo ao Departamento de Áreas
Acadêmicas, lavrei a presente Ata que, se aprovada, será assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e
demais Conselheiros presentes. Luziânia, 8 de janeiro de 2021.

LEONARDO FRANÇOIS DE OLIVEIRA
Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas
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